



I wheel Travel

Le blog d'une exploratrice à roulette

Bonjour et bienvenue !

Je m'appelle Aurélie, j'ai 30 ans et, bien que bretonne d'origine, j'ai toujours eu envie de découvrir de nouvelles contrées. J'ai profité de mes études pour quitter mon Finistère natal et découvrir la vie étudiante à Amiens, Lyon puis Rennes. Puis j'ai eu envie de voyager plus loin, d'expérimenter de nouvelles cultures donc je me suis envolée pour trois semaines au Japon. J'ai compris la place que le voyage allait prendre dans ma vie et j'ai décidé de faire un PVT en Nouvelle-Zélande. Alors je suis partie avec mon sac à dos, mon sac de voyage et Franck !

Vous en voulez davantage ? Retrouvez Aurélie sur [I Wheel Travel](#)

Ce site utilise des cookies dits « techniques » nécessaires à son bon fonctionnement, des cookies de mesure d'audience (génération des statistiques de fréquentation et d'utilisation du site afin d'analyser la navigation et d'améliorer le site), des cookies de modules sociaux (en vue du partage de l'URL d'une page du site sur les réseaux sociaux), des cookies publicitaires (partagés avec des partenaires) et des cookies Youtube. Pour plus d'informations et pour en paramétrer l'utilisation cliquez sur "Paramétrer les cookies". Vous pouvez à tout moment modifier vos préférences.